

PELITA

Tanamkan Kedisiplinan Kepada Pelajar, Koramil 0824/02 Arjasa Berikan Pelatihan PBB

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Nov 1, 2022 - 13:26



JEMBER – Dalam rangka menanamkan kedisiplinan pelajar, Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 (SMPN 1) Arjasa yang beralamat di Jl Teratai no.01 Arjasa Desa Arjasa Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember, bersinergi dengan Koramil 0824/02 Arjasa memberikan pelatihan peraturan baris berbaris (PBB).



Menurut Kepala Sekolah Murtini, SMPN-1 Arjasa yang memiliki sekitar 620 siswa ini, dalam pola pembelajarannya memang sedang kita lakukan peningkatan, hal awal dan mendasar adalah membekali siswa-siswinya dengan pelatihan kedisiplinan, dan sesuai arahan Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa, diberikan pelatihan dasar PBB.

Dengan kedisiplinan yang dimiliki ini, sudah barang tentu akan meningkatkan penyerapan pelajaran yang diberikan, kondisi sekolah tertib, bersih, pembelajaran tidak mengalami kendala, yang bermuara pada lahirnya generasi yang berkualitas. Untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Koramil yang berkenan memperbantukan beberapa personelnya menjadi tegana instruktur pada pelatihan PBB ini. Jelas Murtini.

Sementara itu Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa, saat kami temui di kantornya menyampaikan, bahwa kita memang sedang bersinergi dengan SMPN-1 Arjasa dalam melakukan pembekalan kedisiplinan kepada siswa-siswinya.

Hal ini merupakan kesempatan kita untuk ikut berperan aktif dalam membentuk generasi yang memiliki kedisiplinan dan berkualitas, mengapa kita pilih materi PBB, karena dalam PBB ini ibarat kerja dalam kerja tim yang memerlukan kerjasama, kesadaran, kepedulian dan kedisiplinan dalam melakukan gerakan bersama-sama, satu barisan satu komando. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi nya mengapresiasi dan berterima kasih kepada pihak sekolah, atas kepercayaannya kepada jajarannya dalam ikut serta memberikan pelatihan kedisiplinan melalui PBB.

Kal ini sebagai bagian dari peran kita dalam mewujudkan generasi bangsa yang cerdas, berkarakter dan berkualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)